

Pour la journée Internationale des Droits des Femmes, le Maire de Tomblaine

s'est rendu au Foyer-Résidence des personnes âgées, accompagné de Denise Gundelwein, première adjointe et des personnels du Foyer, pour offrir une rose rouge à chacune des dames. C'est juste un geste de gentillesse en n'oubliant pas de dire à chaque fois que la journée des Droits des Femmes doit avoir lieu toute l'année !

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 mars 2022 16:56



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 mars 2022 16:56



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 mars 2022 16:56



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 mars 2022 16:56

